
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 7194207

Prix 660 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Cet appartement contemporain à l'état neuf de 70m2 environ avec deux chambres

est  situé  dans  une  des  "residences  du  port"  à  mandelieu  entouré  du  golf  "old

course",  de l'hotel  pullman royal  casino et  du port  de mandelieu.  Cette résidence

des  plus  prisées  pour  son  aspect  familial  et  ses  locations  saisonnières  est

gardiennée 24/24h. Elle possède un grand parc entretenu, une piscine adultes, un

bassin  pour  enfants,  un  restaurant  attenant,  deux  courts  de  tennis,  un  terrain  de

boules  et  un  acces  direct  plage.  L'appartement  avec  apercu  mer  au  calme

comprend une entrée, un séjour double de 40m2 ...

This  contemporary  apartment  in  excellent  condition  of  approximately  70sqm with

two  bedrooms  is  located  in  one  of  the  "residences  du  port"  in  mandelieu

surrounded by the "old course golf", the hotel pullman royal casino and the port of

mandelieu.  This  most  popular  residence  for  its  family  aspect  and  its  seasonal

rentals  is  guarded  24  hours  a  day.  It  has  a  large  maintained  park,  an  adult

swimming pool,  a  children's  pool,  an  adjoining  restaurant,  two tennis  courts,  and

direct  beach  access.  The  quiet  apartment  with  a  small  sea  view  includes  an

entrance, a double living room of 40sqm with an ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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